

## Generalversammlung 25. Juni 2016

Die Mitglieder der SSP trafen sich zur Generalversammlung 2016 im Beratungszentrum der Selbsthilfe Bern in der Nähe des Bahnhofs.

Die Vize-Präsidentin, Daniela Meier, schilderte den Anwesenden die verschiedenen Etappen des Relaunches der SSP seit dem Projektstart im Jahr 2014: Logo, neue Webseite als Informationsplattform, Online-Umfrage, Flyer (siehe Foto von Flipchart). Für das laufende Jahr hat sich der Vorstand vorgenommen, lokale Austauschgruppen für Betroffene zu fördern. Sie sollen helfen, die Selbstkompetenz der Betroffenen einer Pankreaserkrankung zu stärken.

Anschliessend an die formelle Versammlung fand ein Workshop unter der Leitung von Gabriela Imhof statt, Co-Fachleiterin der Selbsthilfe Bern. Im Workshop formulierten die versammelten Mitglieder gemeinsam sechs Kernbotschaften, mit denen sie neue Mitglieder ansprechen und schweizweit lokale SSP-Austauschgruppen gründen möchten.

Danach fand ein gemütlicher Apéro Riche statt, dessen köstliche Häppchen die Diätköchin Manuela Hostettler ([www.kochneu.ch](http://www.kochneu.ch)) speziell für Menschen mit einer Pankreaserkrankung zubereitet hatte. (Foto mit feinen Häppchen vom Buffet)

Text und Fotos: Daniela Meier

